



Bild/Photo: BMW Group

GEMEINSAM FÜR DEN LEICHTBAU JOINING FORCES FOR LIGHTWEIGHT CONSTRUCTION

Carbon Composites e.V. initiiert Leitaussagen zum multimateriellen Leichtbau in Deutschland mit

Der Carbon Composites e.V. (CCeV) ist im Forum-Leichtbau am Bundeswirtschaftsministerium eines von drei Mitgliedern, die die faserverstärkten Materialien repräsentieren. Damit vertritt er auf Bundesebene ein Material mit, das in den letzten Jahren wegen seiner außergewöhnlichen Fähigkeiten bei Leichtbau-Anwendungen ein überproportionales Wachstum erfahren hat.

Nun hat der CCeV ein gemeinsames Positionspapier mit Vertretern der anderen Leichtbaumaterialien initiiert. Diese politische Initiative des CCeV geschieht vor dem Hintergrund der Erfahrungen und Erkenntnisse, die sich aus der Arbeit in den mehr als 40 Arbeitskreisen und -gruppen sowie aus der Vielzahl von marktnahen Projekten in den über zehn Jahren seines Bestehens ergeben haben.

Das Positionspapier soll vor allem die Zielgruppen Politik und Administration argumentativ erreichen. Es soll verdeutlichen, wie wichtig der Einsatz von multimateriellem Leichtbau für die Lösung von Fragestellungen wie zum Beispiel Steigerung von Energie- und Ressourceneffizienz oder Erhaltung von Mobilität und Transport-Logistik für unsere Volkswirtschaft heute schon ist, aber vor allem in der Zukunft sein kann.

Das Positionspapier liegt allen in Berlin vertretenen Parteien vor und wird inhaltlich vom Bundeswirtschaftsministerium unterstützt.

Carbon Composites e.V. co-sets off key messages about multi-material lightweight construction in Germany

Carbon Composites e.V. is one of three members in the lightweight construction forum at the Federal Ministry for Economic Affairs that represent fibre-reinforced materials. This means that CCeV represents a material at the federal level that has enjoyed over-proportional growth in its applications due to its unusual qualities for lightweight construction in recent years.

Now CCeV has initiated a joint position paper with representatives of the other lightweight construction materials. This political initiative by the CCeV has been triggered against the background of the experience and insights that have been collected from the work in the 42 work groups and the number of near-to-market projects that have been completed in the past ten years since it was founded.

Primarily, the arguments of the position paper target political and administration target groups. It aims to highlight the importance of the use of multi-material lightweight construction for our economy for solving questions, for instance increasing energy and resource efficiency or maintaining mobility and transport logistics, not only today, but in particular in the future.

The position paper is available to all represented parties in Berlin and its contents are supported by the Federal Ministry for Economic Affairs.

Weitere Informationen/Further information:

Alexander Gundling,

Hauptgeschäftsführer Carbon Composites e.V. (CCeV)/Executive Director Carbon Composites e.V., Augsburg,
+49 (0) 821/26 84 11-01, alexander.gundling@carbon-composites.eu, www.carbon-composites.eu